

Fecha: 04-06-2024  
Medio: Diario Financiero  
Supl. : Diario Financiero  
Tipo: Noticia general

Pág. : 2  
Cm2: 670.4  
VPE: \$ 5.940.485

Tiraje: 16.150  
Lectoría: 48.450  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Mercado prevé alza de la economía cercana a 3% en el segundo trimestre tras cifra de abril**



**Error al crear la imagen**



## Analistas miran con cautela pronóstico de crecimiento de Boric

■ Para superar el PIB promedio de los últimos ocho años, los analistas estiman se requiere una expansión de la actividad en torno a 3%.

La cautela cruzó la mirada de los economistas frente a la estimación hecha por el Presidente Gabriel Boric en su cuenta anual respecto a que en su mandato el país crecerá más que el promedio de los últimos ocho años.

El director de Moody's Analytics para América Latina, Alfredo Coutiño, opinó que la economía podría superar el promedio de 2,1% en sus dos últimos años del período, pero no en el promedio de los cuatro años de Gobierno.

Desde Econsult, el economista Arturo Claro lo definió como "un objetivo desafiante" y que para cumplirse la economía debería crecer cerca de 3% este año y 3,3% para el próximo, lo que está por sobre el nivel tendencial de los últimos años.

Aunque señaló que podría suceder en caso de un "efecto" rebote mayor al esperado por la bajada de las tasas de interés, recuperación de las confianzas y la caída de la incertidumbre.

"Pero se necesita más, el talón de Aquiles sigue siendo la inversión. Un primer paso es que exista un foco en desbaratar proyectos ya existentes, cambiar la mentalidad. Un segundo paso es eliminar la incertidumbre regulatoria asociado a las dos grandes reformas: pensiones y tributaria; y un tercer paso es avanzar en proyectos como el de permiso-

logía o reducción de impuesto corporativo, que disminuyan el costo de invertir en Chile. Aún así, es un objetivo bastante ambicioso", dijo.

Desde BTG Pactual coincidieron con que la meta es desafiante y que requiere que la actividad económica crezca algo por encima del 3% tanto este año como el próximo, afirmó su analista económico, Sebastián Piña.

La economista jefe de Fintual, Priscila Robledo, también consideró la misión "algo desafiante", pero precisó que "no es imposible": el país tendría que crecer más este y el próximo año que en los dos años previos, mientras que la actividad tendría que ubicarse en el rango optimista de las proyecciones del Central.

El economista senior de Itaú, Vittorio Peretti, indicó que el principal desafío está en recuperar los niveles de inversión privada para este año y los próximos. "De esta manera, se podrá asegurar un crecimiento sostenible en el tiempo, y alcanzar los objetivos contemplados por este Gobierno. Es clave reducir la incertidumbre de política económica y avanzar en la reducción de la permisología", dijo.

Mientras que el economista senior para América Latina de Oxford Economics, desde la mirada internacional, Tim Hunter, explicó que la meta "debería ser fácilmente alcanzable", ya que para 2024 espera una expansión del 3% y de 2,8% para 2025.

Sin embargo, advirtió que el crecimiento promedio para 2026-2030 bordeará el 1,9%.